

## Docentes, estudiantes y personal administrativo visitan Centro de Simulación en Salud

Escrito por Rafael Paez

Viernes 01 de Julio de 2022 14:18 - Última actualización Viernes 01 de Julio de 2022 14:43

---

El doctor Mario Uffre, recién electo como decano de la Facultad de Ciencias de la Salud, se comprometió a cuidar y dar el mejor uso posible al centro.

Con motivo de la invitación a un día de puertas abiertas organizado por la Facultad de Ciencias de la Salud, el Centro de Simulación en Salud recibió en sus instalaciones a docentes, estudiantes y personal administrativo interesados en conocer las facilidades que ofrece dicho lugar para la enseñanza de la medicina y otras carreras del área.



La doctora Rosel Fernández invitó a los visitantes en momentos en que ofrece información sobre el centro a los

Los visitantes fueron recibidos por las doctoras Rosel Fernández e Hilda Cruz, decana de la Facultad y Encargada de Calidad, respectivamente, quienes ofrecieron amplias explicaciones sobre el proceso de instalación de los equipos, el costo que implicó el proyecto, así como en relación a las oportunidades que ofrecerá el centro a los estudiantes que deban realizar allí algún tipo de práctica.

La decana hizo énfasis en las implicaciones positivas que tiene el centro para la Facultad de Ciencias de la Salud, tanto en lo que respecta al cambio de modelo en el proceso de enseñanza, como en lo que respecta a la acreditación de la carrera de medicina.

En el recorrido también estuvo presente el doctor Mario Uffre, recién electo como decano de la Facultad de Ciencias de la Salud, quien se comprometió a cuidar y dar el mejor uso posible al centro.



## Docentes, estudiantes y personal administrativo visitan Centro de Simulación en Salud

Escrito por Rafael Paez

Viernes 01 de Julio de 2022 14:18 - Última actualización Viernes 01 de Julio de 2022 14:43

---



Distintos momentos del desarrollo que hicieron los visitantes por las instalaciones del centro de